
令和７年３月１３日定例教授会議事抄録 

 

出 席 者    

中島所長    

秋葉、板倉、小寺、佐橋、菅、塚本、名和、馬場、桝屋、松田、森本の各教授   

上原、額定其労、藏本、田中、柳、渡邊の各准教授  

海外渡航者  

青山、佐藤、園田、古井、ベグの各教授、小川准教授 

欠席者 

  真鍋教授 

 

議事に先立ち、今年度末で退職予定の教員から挨拶があった。 

 

議 事  ２月２０日開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  

  

通知事項 

 １．教員等の公募について なし 

 ２．各種研究助成等の募集について なし 

 

報告事項 

 ３．所長報告 

   中島所長より報告があった。 

１）UTokyo Compass 推進会議（３月４日）          【資料Ｐ５】 

２）科所長会議（３月４日）               【資料Ｐ６～７】 

３）予算委員会（３月４日）              【資料Ｐ８～１０】 

４）拡大入試監理委員会（３月１１日）           【資料Ｐ１１】 

５）国際卓越研究大学構想策定委員会（３月１１日）  【資料Ｐ１２～２８】 

６）科所長会議（３月１１日）            【資料Ｐ２９～３１】 

７）教員の海外渡航（報告）   ８件        【資料 P３２～３３】 

８）委員、非常勤講師等の応嘱について  28 件     【資料 P３４～３８】 

９）寄附金の受け入れについて       3 件      【資料 P３９】 

10）外部資金の受け入れについて      1 件      【資料 P４０】 

11）科学研究費助成事業（補助金・基金）の分担金の直接送金に伴う研究分担者への 

分担金の配分について              【資料 P４１～４２】 

12）令和７年度教員の恒久採用可能数について        【資料 P４３】 

 



13）その他 

① 令和 8 年度概算要求について 

  所長より、制度変更により単独部局では概算要求ができないため、他の２部

局と合同で準備を進めている旨説明があった。 

４．各委員会報告    

１）インフラ委員会【資料Ｐ４４～４８】 

  菅委員長より、建築基準法第 12 条点検に伴い、来年２月に停電を実施するこ

と、貴重書の撮影、および前回の教授会より居室の変更があったことについて説

明があった。 

２）財務委員会【資料Ｐ４９～５０】 

桝屋委員長より、R６予算執行状況表について報告及び計画的な執行要請があっ

た。 

  ３）情報・広報委員会 

    特になし 

ヘルプデスク定例会 

藏本委員長代理より、電子メールでの機密送信における添付ファイルの取り扱

い、機密２の取り扱い、機密情報を取り扱う場合の留意点、ドライブ経由で送付

されたファイルの取り扱いについて、注意喚起があった。詳細は別途メールで周

知するので、質問がある場合は、ヘルプデスクに問い合わせするよう呼びかけが

あった。 

４）研究企画委員会 

塚本委員長より、研究計画について変更がある旨説明があった。 

５）図書委員会【資料Ｐ５７～６１】 

小寺委員長より、アジア研究図書館運営委員会の報告があった。 

６）東洋学研究情報センター委員会 

特になし 

７）ＧＡＳ委員会 

特になし 

８）ＥＡＡ委員会【資料Ｐ５１～５２】 

青山委員長の代理で田中委員より、RA２名の再委嘱について報告があった。 

９）情報セキュリティ委員会 

  特になし 

10）評価委員会 

  森本委員長より、教員評価を実施した旨報告があった。 

11）環境安全管理室 

特になし 



  12）アジア研究叢書刊行委員会 

特になし 

13）その他 

    渡邊レクリエーション委員長より、送別会（3/28（金）17：45～）の実施につい

て周知があった。 

５．その他 

  特になし 

 

審議事項 

 ６．教員の海外渡航について【資料Ｐ５３】 

   出張申請者より説明があり承認された。 

７．訪問研究員の受け入れについて【資料Ｐ５４】 

受入教員より説明があり承認された。 

８．令和７年度研究計画について【資料 P５５～６３】 

   塚本研究企画委員長より説明があり、追加修正を行うことで、承認された。 

９．令和７年度所内予算案について【資料Ｐ６４】 

桝屋財務委員長より説明があり、承認された。 

10．令和７年度追加配分案について【資料Ｐ６５～６７】 

  桝屋財務委員長より説明があり、次回教授会で再度審議をしたうえ、確定すること

とした。 

11．所内委員会（案）について【資料Ｐ６８】 

  中島所長より前回より変更のあった委員について説明があり、承認された。 

12．学内委員の委嘱について【資料Ｐ６９】 

  中島所長より説明があり、承認された。 

13．令和７年度教授会日程案について【資料Ｐ７０～７２】 

   中島所長より教授会及び所内委員会について、前回より変更のあった日程案につい

て説明があり、承認された。 

14．教員人事について 

①東アジア第一研究部門准教授選考委員会の進捗状況について 

小寺選考委員長より報告があった。 

  ②新世代アジア研究部門准教授選考委員会の進捗状況について 

松田選考委員長より報告があった。 

15．その他 

   特になし 


